



CERTIFICAT D'ENREGISTREMENT

La présente atteste que

Panneaux de Corrèze SAS

6 impasse de l'Empereur, Ussel19204 France

respecte les exigences de la norme

Forest Stewardship Council® - Chain of Custody Standard and Controlled Wood Standard

relativement à la portée de la certification suivante

Suivi des produits à base de matière ligneuse.

Types de produits : W8.3 Panneaux de bois.

Déclaration: FSC Mixte, FSC Controlled Wood.

Systèmes utilisés: Crédit volume.

Type de certificat : Site unique.

Version des normes : FSC STD-40-004 V3-0, FSC STD-40-005 V3-1, FSC STD-40-007 V2-0, et FSC STD 50-001 V2-0

Numéro du certificat :	CERT-0134677	Date d'émission :	28 février 2020
Numéro du dossier :	1695965	Date de certification initiale :	19 mars 2015
Numéro du code FSC :	SAI-COC-002878	Date de certification actuelle :	18 mars 2020
	SAI-CW-002878	Date d'échéance du certificat ⁽¹⁾ :	17 mars 2025
Numéro séquentiel :	1		

Heather Mahon
Responsable mondial des services
techniques- Service techniques
SAI Global Assurance



La marque de la gestion
forestière responsable

FSC® A000519



Enregistrement par:
SAI Global Certification Services Pty Ltd, 690 George St, Level 37-38, Sydney, NSW, 2000, Australia avec QMI-SAI Canada Limited, 20 Carlson Court, Suite 200, Toronto, Ontario M9W 7K6 Canada (SAI GLOBAL). Cet enregistrement est sujet aux Termes et Conditions de SAI GLOBAL pour la Certification. Alors que toute la diligence et la compétence ont été exercées dans la réalisation de cette évaluation, SAI Global n'accepte de responsabilité qu'en cas de négligence démontrée. Ce certificat demeure la propriété de SAI GLOBAL et doit être retourné sur demande.
Pour vérifier que ce certificat est à jour, veuillez-vous référer au site en ligne " Entreprises enregistrés "
https://www.saiglobal.com/en-us/assurance/auditing_and_certification/certification_registry/

(1) La validité de ce certificat doit être vérifiée sur le site www.info.fsc.org
La liste des produits inclus dans la portée de ce certificat peut être obtenue sur demande auprès de SAI Global Certification Services Pty Ltd ou en consultant le site www.info.fsc.org.

Ce certificat ne constitue pas une preuve qu'un produit particulier fourni par le titulaire du certificat est certifié FSC® ou FSC® Bois Contrôlé. Les produits proposés, expédiés ou vendus par le titulaire du certificat ne peuvent être considérés couverts par la portée de ce certificat que lorsque la déclaration FSC® est clairement indiquée sur les factures et les documents d'expédition.

 **SAI GLOBAL**
INFORM. INSPIRE. IMPROVE.



CERTIFICATE OF REGISTRATION

This is to certify that

Panneaux de Corrèze SAS

6 impasse de l'Empereur, Ussel 19204 France

complies with the requirements of

Forest Stewardship Council® - Chain of Custody Standard and Controlled Wood Standard

for the following scope of certification

Tracking of wood based material.

Product types: W8.3 Fibreboard.

Claim: FSC MIX, FSC Controlled wood.

System used: Volume Credit.

Certificate type: Single site.

Standards versions: FSC STD-40-004 V3-0, FSC STD-40-005 V3-1, FSC STD-40-007 V2-0, FSC STD-50-001 V2-0

Certificate No.: CERT-0134677
File No.: 1695965
FSC Code: SAI-COC-002878
SAI-CW-002878

Issue Date: February 28, 2020
Original Certification Date: March 19, 2015
Certification Effective Date: March 18, 2020
Certification Expiry Date⁽¹⁾: March 17, 2025

Issue Number: 1

Heather Mahon
Global Head of Technical Services
SAI Global Assurance



The mark of
responsible forestry
FSC® A000519



Registered by:
SAI Global Certification Services Pty Ltd, 680 George St, Level 37-38, Sydney, NSW, 2000, Australia with QMI-SAI Canada Limited, 20 Carlson Court, Suite 200, Toronto, Ontario M9W 7K6 Canada (SAI GLOBAL). This registration is subject to the SAI Global Terms and Conditions for Certification. While all due care and skill was exercised in carrying out this assessment, SAI Global accepts responsibility only for proven negligence. This certificate remains the property of SAI Global and must be returned to them upon request.
To verify that this certificate is current, please refer to the SAI Global maintains an On-Line Certification Register:
https://www.saiglobal.com/en-us/assurance/auditing_and_certification/certification_registry/

(1) The validity of this certificate shall be verified on www.info.fsc.org
The list of the products groups included in the scope of this certificate may be obtained from SAI Global Certification Services Pty Ltd upon request or found at www.info.fsc.org. This certificate itself does not constitute evidence that a particular product supplied by the certificate holder is FSC®-certified or FSC® Controlled Wood. Products offered, shipped or sold by the certificate holder can only be considered covered by the scope of this certificate when the required FSC® Claim is clearly stated on invoices and shipping documents.

 **SAI GLOBAL**
INFORM. INSPIRE. IMPROVE.